



9 de mayo de 2022

**CARTA CIRCULAR  
A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA**

Dr. Luis A. Ferrao  
Rector

**CELEBRANDO LA GESTA DE NUESTRAS Y NUESTROS ESTUDIANTES ATLETAS**

Estamos muy orgullosos de nuestra delegación de estudiantes atletas quienes, el pasado sábado, tuvieron una excelente participación en la culminación del Festival Deportivo de este segundo semestre de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI) -Justas 2022- que se llevó a cabo en Ponce, logrando un bronce con sabor a oro a nivel global en la rama femenina.

Sobre una decena de medallas recibieron nuestros representantes del atletismo. Las Jerezanas volvieron a conquistar el podio al lograr el tercer lugar en esta categoría. A este triunfo se suma el merecido campeonato de la IUPI en el baloncesto femenino, final jugada también en Ponce el pasado jueves. Asimismo, durante la semana pasada los Gallitos y Jerezanas hicieron una extraordinaria representación y validaron su competitividad en las finales del fútbol femenino, tenis de mesa, volibol de playa, natación y judo.

Por su parte, el equipo de porrismo hizo una admirable presentación logrando coronarse como subcampeón de la LAI el pasado viernes. Esa misma noche el equipo de Baile se impuso con su presentación y obtuvo el primer lugar de la Copa Global en esta competencia.

Nuestras más sinceras felicitaciones a nuestras y nuestros deportistas. Extiendo también nuestro agradecimiento a los entrenadores y su equipo técnico del Recinto, que pone esmero y compromiso en crear verdaderos estudiantes atletas para beneficio de nuestra institución y del País. Reconocemos y agradecemos la labor del Decanato de Estudiantes en esta gesta, liderada por la Decana Gloria Díaz Urbina y su equipo de trabajo.

Una vez más, Gallitos y Jerezanas validaron su sitio como los mejores atletas y estudiantes universitarios.